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Инструкция по выполнению работы

На выполнение работы по английскому языку даётся 45 минут. Работа вклю-

чает в себя 6 заданий.

При необходимости можно пользоваться черновиком. Записи в черновике про-

веряться и оцениваться не будут.

Желаем успеха!
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ВАРИАНТ 1

1  Перед вами 5 незаконченных предложений A  — E. Внимательно прочитайте 

их. Прочитайте также варианты ответов. Вы услышите разговор о посещении 

зоопарка. Для каждого предложения выберите концовку, соответствующую 

содержанию разговора. К  каждому предложению подходит только одна кон-

цовка. Аудиотекст прозвучит 2 раза. При повторном прослушивании про-

верьте себя. У вас есть 45 секунд, чтобы ознакомиться с предложениями.

A. Alex looked _________.

1. a little shocked 2. a little worried 3. a little upset

B. Alex was at the Zoo at __________.

1. 1:30 p.m. 2. 2:30 p.m. 3. 3:30 p.m.

C. Alex saw laughing people _________.

1. in the monkeys’ cage 2. in the monkeys’ cave 3. at the monkeys’ cage

D. The cage was ___________.

1. full of people 2. empty 3. full of monkeys

E. The people were laughing _________.

1. at Alex’s refl ection 2. at the monkeys’ refl ection 3. at their refl ection

Запишите в таблицу выбранные цифры под соответствующими буквами.

Ответ:

A B C D E

2  Прочитайте текст вслух. У вас есть полторы минуты на подготовку и полторы 

минуты, чтобы прочитать текст вслух.

Puddings are a traditional Christmas dessert. There is a legend of how the fi rst 

one was made. One Christmas Eve an English king lost his way in a forest. He 

had only a little food for his journey. He knocked on the door of a woodman’s 

cottage and asked for food. The woodman was very poor and didn’t have much 

to offer. So he mixed together all the food he had in the house. The result was 

a mixture of fl our, eggs, apples, dried plums, sugar and brandy, which he boiled 

and a tasty pudding was invented.


